

Senioren-Union Leipzig

29. Januar 2019 – Konrad Riedel ist 70 Jahre

Am heutigen Tag vollendete der Vorsitzende der Senioren Union in Leipzig, Konrad Riedel, das Siebzigste Lebensjahr. Für uns ist das ein Anlass, zur Gratulation bei ihm zu erscheinen.



Die Vorstandsmitglieder Dr. Johannes Hähle, Andreas Habicht, Hubert Hiersemann, Bernhard Kny und Dr. Karl Placht gratulierten ihm und überbrachten Glückwünsche von zahlreichen Mitgliedern der Senioren Union, Blumen und ein „kleines“ Präsent als Dankbarkeit für seinen unermüdlichen Einsatz für Senioren und Behinderte in Leipzig und darüber hinaus.

Konrad Riedel ist seit 2005 Vorsitzender der Senioren Union in Leipzig. Durch sein Wirken in öffentlichen Funktionen wie Vorsitzender der Senioren Union in Leipzig, stellvertretender Vorsitzender der Senioren Union in Sachsen, stellvertretender Vorsitzender der Landesvertretung der Senioren Sachsens, Stadtrat in Leipzig, Vorsitzender bzw. Mitglied in zahlreichen Gremien hat er eine große öffentliche Beachtung und Aufmerksamkeit für Probleme und Sorgen von Senioren und Behinderten erreicht.

Der Ausdruck seiner Wertschätzung ist auch an den Geburtstagsgratulanten zu sehen. Vertreten waren vom Präsidenten der Handwerkskammer Leipzig über Kleingartenverband bis zum langjährigen privaten Stammtisch viele Gratulanten nicht nur aus Leipzig sondern auch aus ganz Sachsen, so übersandte u.a. auch der CDU-Landesvorsitzende und Ministerpräsident Michael Kretschmer seine besten Wünsche.

Wir wünschen Konrad Riedel für seinen weiteren Lebensverlauf alles Gute. Vor allem wünschen wir ihm weiter eine robuste Gesundheit, damit er uns Senioren weiter so intensiv und wirkungsvoll vertreten kann.